

АВТОРИЗАЦИОННОЕ ПИСЬМО ПРОИЗВОДИТЕЛЯ

Компании ООО "Реналекс",

Мы, HENAN BESTON RIDES CO.,LTD., находящаяся по адресу: 99 Daxue road, Erqi district, Zhengzhou, China, являясь официальным производителем аттракционов и развлекательного оборудования, настоящим подтверждаем и удостоверяем, что:

ООО "Реналекс", УНП: 490318470, находящееся по адресу: 247760, ул.Ветровая, 21/1, г. Мозырь, Гомельская область, Республика Беларусь, является нашим официальным уполномоченным представителем и дистрибьютором в Республике Беларусь.

В рамках данной авторизации ООО "Реналекс" наделяется следующими правами и полномочиями:

1. Продвигать, импортировать, распространять и продавать аттракционы и оборудование нашего производства на территории Республики Беларусь.
2. Выступать заявителем при подтверждении соответствия (сертификации/декларировании) и представлять наши интересы в государственных органах, органах по сертификации и таможенных органах Республики Беларусь с правом выполнения функций иностранного изготовителя в части обеспечения соответствия поставляемой продукции требованиям технических регламентов Евразийского экономического союза (ЕАЭС).
3. Осуществлять гарантийное, послегарантийное обслуживание, техническую поддержку и поставку оригинальных запасных частей для нашего оборудования.

Настоящая авторизация действительна с 22 июня 2026 года по 31 декабря 2027 года и может быть продлена по взаимному согласию сторон.

От имени и по поручению компании HENAN BESTON RIDES CO.,LTD.:

Подпись: 
Имя подписавшего: 

Должность: Генеральный директор

От имени и по поручению компании ООО "Реналекс":

Подпись: 
Имя подписавшего: Ренешко Корнелиу
Должность: Директор

HENAN BESTON RIDES CO.,LTD.
99 Daxue road, Erqi district, Zhengzhou, China
+86 18569982787
servicesales@zzamusementrides.com
www.bestonrides.com

Ref. No: BN20260622XY

Date: June 22, 2026

MANUFACTURER'S AUTHORIZATION LETTER

To company LLC "Renaleks",

We, HENAN BESTON RIDES CO.,LTD., located at 9 Daxue road, Erqi district, Zhengzhou, China, being an official manufacturer of amusement rides and entertainment equipment, hereby confirm and certify that:

LLC "Renaleks", registration number (UNP): 490318470, located at 247760, st.Vetrovaya, 21/1, Mozyr, Gomel Region, Republic of Belarus, is our Authorized Representative and Distributor in the Republic of Belarus.

Under this authorization, LLC "Renaleks" is granted the following rights and authority:

1. To promote, import, distribute, and sell the amusement equipment manufactured by our company within the territory of the Republic of Belarus.
2. To act as an applicant for the conformity assessment (certification/declaration) and represent our interests in state authorities, certification bodies, and customs agencies of the Republic of Belarus with the right to perform the functions of a foreign manufacturer in terms of ensuring the compliance of the supplied products with the Technical Regulations of the Eurasian Economic Union (EAEU).
3. To provide warranty, after-sales service, technical support, and supply original spare parts for our equipment.

This authorization is valid from June 22, 2026 until December 31, 2027 and may be renewed upon mutual agreement.

For and on behalf of HENAN BESTON RIDES CO.,LTD.:

Signature: 
Name of Signatory:  **Henan Beston Rides Co., LTD.**
Title: General Manager

For and on behalf of LLC "RENALEKS":

Signature: 
Name of Signatory: Репецко Корнелиу
Title: General Manager

